

東風だより

題字 木村夏子先生



第12号

宇美東小学校区コミュニティ通信

発刊日:令和2年3月15日
発行所:宇美東小学校区コミュニティ運営協議会

グラウンドゴルフ大会 (地域ふれあい部会)

11月7日(木曜日)午前9時より、障子岳グラウンドで開催。競技者は58名、その他役場・コミュニティ役員で、総勢約70名の参加者が集いました。約2時間の競技で、優勝は堀川澄乃助(宇美東)、準優勝は中村禎宏(宇美東)、3位は藤木浩(障子岳)、その他多くの皆様が賞を獲得されました。



参加選手の受付

優勝の賞状を受け取る堀川選手

恒吉選手による選手宣誓

ヒストリー(極楽寺址)探検 (子供育成部会)

11月10日(日曜日)午前10時から正午まで、障子岳公民館及び極楽寺址で、三部構成で行いました。参加者は、児童13名、保護者など15名でした。

第1部は、松田初善先生から、限られた時間の中で、①極楽寺址 ②障子岳の由来 ③宇美小学校の移り変わり、のお話がありました。第2部は、15分程度のスライドショーで、校区を駆け足で歴史探訪を行いました。第3部は、約1時間をかけ、「極楽寺址」に参拝しました。

保護者などから、「近くに住んでいて、私たちが知らない障子岳の素晴らしい歴史や暮らしぶりを改めてまなびました」、「子供達だけでなく、私たちも、ふる里のことを知りたいと思いますので、このような機会があれば参加したいと思います」、等のお声を頂きました。



松田先生の話聞き入る参加者たち

極楽寺址にて

極楽寺址周辺

防犯コーナー (防犯部会)

非行のサインを見逃さないで!

春休みから新学期にかけてのこの時期は、生活環境の変化に伴い不良行為や非行などに走りやすい時期です。

子供は非行に走る前に、必ず何らかのサインを発しています。

友人間のトラブルやいじめ、児童虐待に遭った時も、必死に自分の気持ちを理解してくれる人を探しています。子供が発するサインを見逃さず、適切なかかわりを行うことが重大な非行等への防止に繋がります。

- 何かある! いつもと違う子の姿 ~子供の「心の声」に耳を澄ませましょう
- 話し合う 明るい家庭が 子を守る
- ここ一番 叱る強さが 子を守る

チェックしてみましょう

Step1 初期的症状・・・非行化のスタートライン

- 服装、髪型、持ち物に必要以上に気をつかうようになる
- 言い訳や嘘が多くなる
- 家族と一緒にいることを避ける
- スマートフォン・携帯等の利用時間が増える
- 食欲が落ちる、元気がない

Step2 注意信号・・・問題行動

- 服装、髪型が乱れる
- 金遣いが荒くなり、用途がはっきりしない
- 行き先を聞いても素直に言わない
- 見慣れない持ち物が増える
- 夜間の外出が多くなる

Step3 赤信号・・・逸脱行為、不良行為

- 無断で外泊する
- 昼間は寝て、夕方になると出かける
- 公然と飲酒・喫煙をする
- リストカット等の自損行為がある
- 家庭内で暴れたり、暴力を振るったりする

非行のサインがみられたら、一人で悩まず、早い段階から **学校の先生や専門家に相談** しましょう

相談先:

- 福岡少年サポートセンター 092-841-7830
- 中央少年サポートセンター 092-588-7830
- 粕屋警察署 相談係 092-939-0110

「東風だより」は「宇美町ホームページ」でも見る事が出来ます。

「宇美町ホームページ」->右下にある「みんなでつくりよう元気な地域コミュニティ」->「宇美東小学校区コミュニティ運営協議会」->「広報誌」とクリックして下さい。

編集後記: 本年度は4回の発刊を行う事が出来ました。実際の活動日時と、それを広報にして皆様にお知らせする時期が4~5ヶ月後となり、『記事が遅すぎる』との意見も出ています。今後は、この事も考慮に入れる必要があると思っています。

* 広報誌は皆様のものです。皆様のご投稿・ご意見をお待ちしております。



「福岡県警シンボル・マスコット ふっけい君」



学童登校見守り

(子供育成部会)

学童登校時の見守りを、「極楽寺入り口交差点(堀川商店前)」と「宇美東交差点」で行っています。なお、「極楽寺入り口交差点」では、「大平紙業(株)」と通学路との間の空き地に、スイトピー・芝桜などの植え込みを行いました。



「極楽寺入り口交差点」での活動



向かって左から
西川
古澤
福岡
山田鈴
山田正 です。



他に、小林、小嶋、犬塚の皆さんにも、ご協力を頂いています。

「宇美東交差点」での活動

青パト活動

(防犯部会)

青パト活動を地域のボランティアの皆さんと共に行っています。今年度の計画実施回数は108回で、12月末までに78回(延べ従事者161人)実施できました。

時間は、① 午前約1時間半、② 午後約2時間、③ 夕方約2時間を違う時間帯で2回、④ 夜間1時間半。活動範囲は校区町内はもちろん、昭和の森・一本松公園、等を回ります。その活動内容は、学童の見守り活動、一般犯罪の防止、夜間の犯罪・非行の予防、夏季の水難事故の防止、豪雨・台風時の危険個所の警戒・状況把握、等です。

不審者・危険個所などの情報がありましたら、青パト乗務員に気軽にお知らせください。



「青パト」の目印です



学童下校時の見守りも行います

第3回卓球交流会

(地域ふれあい部会)

11月10日(日曜日) 午前9時から正午まで、宇美町勤労者体育センターで行いました。競技者29名、その他役場・コミュニティ役員で、総勢約34名の参加者が集いました。

次回第4回(春)以降は、高齢者だけでなく、全ての世代が参加できる交流会にしたいと思っているので、世代全般にわたる参加をお願い致します。



参加者受付

西山 地域ふれあい部会長挨拶



皆さん、元気が良いですね!

中学生も参加しています

東っ子フェスタバザー

(地域ふれあい部会・子供育成部会)

11月16日(土曜日) 午後2時から、宇美東小学校にて開催。焼き芋ができないという怪我の功名で、今年は新たに3つのコーナー(綿菓子作り体験コーナー、ホットコーヒー、隼人瓜即売)ができ、好評でした。来年も子供達や保護者に更に喜ばれる新コーナーを考ます。



コミュニティ売店テント

凄い人ばかりです



綿菓子作り体験コーナー

米は完売しました